

2016年新春旗びらき
 新年最初のつどい。支部の皆で集まって楽しく賑やかに開催しよう！
とき 2016年1月16日(土)
 午後7時開会
ところ 清瀬アミューズ7階ホール



けんせつ
清瀬久留米

発行所
東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙
 〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17
 TEL 042-473-8751
 FAX 042-473-8753
 発行者 尾 芦 富 雄
 編集者 砂 川 恵




建設国保を守ろう！

11・25全建総連予算要求中央総決起大会・東京都連対都要求請行動

小雨の中、支部から26名が参加しました。3500名が参加した対東京都の交渉では、自分も含め支部役員3人が交渉団として、担当部局や政党への要請に参加しました。

昼ごろには都庁から日比谷へ移動し、私たちは日比谷公会堂2階へ集合。日比谷野音で行われている集会をスクリーンで見ました。主催者を代表して全建総連の前田中央執行委員長は、建設国保の育成・強化を強く訴え、4年連続の特別助成の満額確保へ向け、「全建総連の総力

大会後は常盤橋公園まで元気にデモ行進し、社会保障の拡充やアスベストの即時全面禁止、大衆増税反対などを訴えました。ご参加の皆さんお疲れ様でした。

清里分会 鈴木勝雄



を挙げて闘う」と挨拶。日比谷に集まった全国の仲間へ全

世代を超えて和やかに

～子育て世代餅つき交流会～



上：川村副委員長の力強い餅つき
 右：子ども達が丸もち作りに挑戦。皆で順番に餅をつきました。
 下：炭焼き場では主婦の会の五平餅とプロ顔負けの美味しいたこ焼き



11月22日(日)支部会館にて、第2回となる子育て世代餅つき交流会を開催しました。



参加者の感想から

子ども達はもちろんの事、大人も十分楽しめたと思います。また、「餅つき」自体が無くなりつつある今般、大変貴重だと思

うとする女の子。昨年よりも力強く餅をつく、少したくましくなった男の子。ササガの安定感を披露する先輩方(笑)。世代を超えて和やかな雰囲気での交流ができました。

元塩分会 杉村真理



小江戸散策とバーベキュー

11月1日(日)青空分会の川越日帰りバス旅行に参加しました。江戸情緒あふれる町並みでもとても良かったです。今回は、子どもたちは駄菓子を買って大喜びで参加しました。

青空分会 山崎利明



昼食はサイボクハムでバーベキュー。新鮮な肉やハムなど沢山おみやげに買いました。車内では組合員同士の交流も

あらゆる世代の31人 松竹分会交流会

ら高校生まで、子どもが9人、主婦7人、男15人の参加。いつものメンバーに、初参加者が多く加わり、賑やかなBBQとなりました。

3回目となる、秋の芦ヶ久保、木の子茶屋へのミニハイキングBBQ。今年はいくつもの総勢31人は、マックス、ワンポックス、カーに乗し、楽々と木の子茶屋へ。なんとも、つまらな。さて、今回は他分会にも声をかけ、後継者世代からの参加が目立ちました。入学前の子か

松竹分会 阿部史夫



松竹分会 阿部史夫

戦争体験を語る会

戦争という手段は良い事は何も無い

11月1日に戦争体験を語る会が行われた。

実際に従軍された方は、1名で、残りは市民としての戦争体験でした。「戦時

中は、軍で出世、満州に行きたかった。満州には、慰安婦がいると先輩から聞いていた」と語った。私の心には「やっぱり、従軍慰安婦は居たんだ

安婦は居たんだ

爆を受けて

いた方は、

空襲がある

のが普通に

なり、「別

段怖いとは思

わなかった

思わなかつ

た」と語つ

た。私の頭

の中には、

イラクやシ

リアで子ど



爆を受けていた方は、空襲があるのが普通になり、「別段怖いとは思わなかった」と語った。私の頭の中には、イラクやシリアで子ども



上中：支部役員の提供で、実際に使われた軍服、水筒やカバンなどの所持品、日記やメッセージの書かれた日の丸旗など貴重な資料が並ぶ。シニア友の会の役員の皆さんが体験を語ってくれました。

下：交流は楽しく和やかに



もたちが、爆撃や銃弾の飛び交う中に行き来している映像が浮かんでいった。他にも戦闘機に銃撃を、しかも引き返してまで受けた話を聞きました。

「洗脳だな」と思い、北朝鮮や中国、イスラエルにオーバードーズして有意義な時間でした。その後懇親会になりましたが、普段は、話す機会のない、他分会のシニアの方々とお話しでき、思いがけず、先年亡くなった父の事を知る方もいて、楽しい時間となりました。北浅分会後継者対策部 岡野政一

カンナ削り大盛況

東久留米市民みんなのまつり

11月14・15日二日間にわたって

わたり天気にも恵まれながら、東久留米市民みんなのまつりが開催された。二日間とも大盛況で子どもから大人まで、市役所から駅までの道が埋まった。土建でもカンナ削りをメインに風船、ティッシュ配り等で盛り上げた。中でもカンナ削りは大盛況で土日合わせて210名。来場者も組合員の指導のもと安全に削り方を教えてもらい、二日間、カンナ削りの指導に当たってくれた組合員の方々に、本当に御苦労様でした。大いに東京土建をアピールする両日となりました。

仕事対策部長 片見学



上下・カンナ削りに夢中の子ども達
右：農協の皆さんが造る野菜の宝船は毎年庄巻

国保健康ウォーキング

雨の中、10キロを2時間半

歩道がよく整備されています。皆で完歩証

は全体で169名、昨年よりもちよつと少なめでした。わ

が青空分会が

青空分会 時任和幸



11月8日(日) 国保組合主催の健康ウォーキングがありました。井の頭公園をスタートして、玉川上水の遊歩道など武蔵野の自然を感じながら歩けるコースです。今年には土建国保創立45周年記念開催ということで、景品のあ

たらくじ引きや、子どもにもは輪投げコーナーが設けられていました。あいにくの雨で参加者

ら4人で参加しました。会場が武蔵野市ということ

ながら思ったことですが、武蔵野市は公園、遊歩道がよく整備されています。皆で完歩証



湧水

上げ、小川となり私達の生活水になっていく。田んぼができた

私の故郷は静岡 県芝川町。今は合併して富士宮市。

庭に出ると、富士山が雄大にそびえている。家から

二十分位で朝霧高原、猪乃頭湧水群、湧水が芝川になり

富士川にそそぐ。下流には白糸の滝

があり、観光客で賑わっている。

下流の水力発電で水を山の麓まで

北浅分会 安澤利昌

故郷の湧水



ナがいつばい。初夏にはホタルの群。今は川をコンクリートで固め、カワナもいなくなり、ホタルも数匹になつてしまつた。このような自然は人間が手を加えてはならないと思う。

年末年始 休業のお知らせ

12月29日(火)から1月4日(月)支部事務所が閉鎖となります。各種お手続きの際にはご注意下さい。

